
●
八
峰
中

町
内
ジ
オ
サ
イ
ト
学
習

１
０
月
１
２
日
～
１
５
日
、
八

峰
中
の
全
学
年
が
、
八
峰
白
神
ジ
オ

サ
イ
ト
の
体
験
学
習
を
行
い
ま
し
た
。

場
所
は
、
滝
の
間
海
岸
、
涛
安
の
乙

女
像
な
ど
。

大
岩
の
横
に
あ
い
た
岩
穴
は
、
青

函
ト
ン
ネ
ル
の
た
め
に
試
掘
し
た
跡

だ
っ
た
と
か
、
日
本
海
中
部
地
震
被

災
者
の
供
養
像
で
あ
る
乙
女
像
の
旧
土
台
は
、
地
震
で

落
ち
て
き
た
大
岩
だ
っ
た
な
ど
、
ジ
オ
ガ
イ
ド
の
説
明

は
、
生
徒
た
ち
に
と
っ
て
新
鮮
だ
っ
た
よ
う
で
す
。

校
長
先
生
、
「
こ
の
あ
と
鍋
っ
こ
遠
足
を
や
ら
せ
た

か
っ
た
ん
だ
け
ど
、
コ
ロ
ナ
禍
で
仕
出
し
弁
当
に
せ
ざ

る
を
得
な
か
っ
た
」
。
残
念
で
し
た
ー
。

●
峰
浜
小

収
穫
体
験

１
０
月
２
６
日
、
６
年
生
は
ソ
バ

の
収
穫
体
験
を
、
５
年
生
は
天
日
干

し
た
稲
の
脱
穀
体
験
を
し
ま
し
た
。

ソ
バ
の
収
穫
で
は
、
は
っ
ぽ
う
農

園
ス
タ
ッ
フ
３
名
の
指
導
の
も
と
で
、

倒
れ
た
ソ
バ
の
手
刈
り
と
コ
ン
バ
イ

ン
の
乗
車
を
体
験
し
ま
し
た
。
（
こ

の
コ
ン
バ
イ
ン
で
乗
用
車
２
台
買
え

ま
す
！
）

稲
の
脱
穀
で
は
、
Ｊ
Ａ
青
年
部

６
名
が
稲
を
下
ろ
し
、
そ
の
稲
を
児

童
が
脱
穀
機
に
運
び
、
脱
穀
機
で
脱

穀
。
稲
わ
ら
は
青
年
部
と
先
生
が
丸

い
て
（
束
ね
て
）
い
ま
し
た
。
手
間

と
人
手
が
か
か
り
ま
す
ね
。
で
も
、

と
て
も
な
つ
か
し
い
風
景
で
し
た
。

ど
っ
ち
も
食
べ
て
み
た
い
ー

八峰町コミュニティ・スクールは『将来の八峰町を支える人材の育成』と『持続可能な地域づくりの推進』を目指します
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※コミスクは「コミュニティ・スクール」の略です。 ブログは『あきた白神からのCSレター2』https://blog.goo.ne.jp/gakkou772816b

Ｄ
の
あ
っ
ち
こ
っ
ち
見
聞
録

『第２回学校運営協議会』にて

１０月２１日（水）協議会では、学校ごとの分科会に分かれ、
学校運営状況の報告が行われ、その後に意見交換を行いました。

各学校ともコロナ禍で行事が中止や延期になり、頭を悩ましな
がらも、今できる事業を充実させていました。一部を紹介します。

○八森小学校グループ
・各学年とも、八峰白神ジオパークを中心にして『地域学習』に力を入れている。
・体力向上を目指して春と秋のマラソン大会や、児童会呼びかけのラ
ンニング・雲梯・縄跳び等に取り組んでいる。

・健康に関する取り組み『八森っ子ヘルス＆ハピネス・チャレンジ』
を充実させている。

○峰浜小学校グループ
・ふるさとに目を向けたキャリア教育として、３年生は梨、４年生はラベンダー、５年生

は米、６年生はソバの学習に取り組んでいる。
・コロナ禍でも、６年生がリーダーを自覚して、児童会活動や学校行事等に積極的に取り
組んでいる。その成長が著しい。

・『たくましい峰浜っ子』の一例として、雨の体育大会で欠席者が出なかっ
たことがうれしかった。

○八峰中学校グループ
・毎月８のつく日に『八峰あったかおもいやりデー』を生徒会で実施。

・オンライン授業などＩＣＴ機器等の効果的な活用を進めているが、八峰中

祭で別会場へライブ配信するなど、行事でも活用することができた。

・３年生のオリジナル商品開発・販売や、２年生の町特産品ＰＲ・販売活動

を町文化祭会場で実施する。

・ふるさと学習として、全学年で八峰白神ジオサイト体験学習を行った。

・地区生徒会による地区奉仕活動（夏・春）に取り組んでいる。

◎全体会での意見
中学生のスマホ等の所持率が高くなって、全国的にもＳＮＳ等で様々なトラブルが発生し

ています。親世代も含め、情報モラルや使い方について当協議会でも取り上げて行きます。


